



富山市立奥田北小学校

ひ ま わ り  
向 日 葵

令和6年度  
学校だより



学校HP  
QRコード

1月号

## 本年もどうぞよろしくお願いたします

校長 中山 隆博

謹んで新年のお慶びを申し上げます。保護者や地域の皆様には、日頃から学校への温かな支援とご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。学校では、教育目標「心と行動を磨き、主体的に生きる子供の育成」の実現を目指し、家庭、地域との連携を強め、真摯に取り組んで参ります。本年もどうぞよろしくお願いたします。

3学期を迎え、各学年とも締めくくりの段階に入りました。新しい年のスタートに当たり、「今年こそは」と、成長に向けた夢を描いたり、目標を立てたりしている子供たちです。

今年の干支は「乙巳（きのとみ）」、乙（きのと）は、十干の2番目で「木」の要素をもち、草木がしなやかに伸びる様子や横へと広がっていく意味をもちます。また巳（み・へび）は、神様の使いとして大切にされてきた生き物で、脱皮を繰り返すことから不老不死のシンボルともされています。そうしたことから乙巳（きのとみ）の年は、「再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展していく」年になると言われています。（諸説あります。）夢や目標をもち、失敗を恐れず、達成に向けて粘り強く挑戦していくことは、1年生にとっても、卒業を前にした6年生にとっても、その後の成長のために大きな経験になると思います。子供たちには、様々な経験を積み重ね、正しく考え、かしこく判断し、たくましく行動していく力を高めていってほしいと願っています。



〔 書き初め大会 〕

### ご理解・ご協力をお願いします。

#### ◎感染症予防の取組について

報道では、全国的にインフルエンザ流行についてのニュースが流れています。多くの都道府県で「警戒レベル」を超えているとのこと。感染が広がりを見せる中、特に子供は「インフルエンザ脳症」といった深刻な合併症を発症する恐れが指摘され、警戒感が高まっています。

学校では、手洗い、換気、うがい等の徹底を通して感染予防に努めていきますが、ご家庭におかれても予防や体調管理に努めていただきますようお願いいたします。

#### ◎登校時刻について

本校では、7時45分に玄関を解錠しています。登校が早いとそれまで外で待つこととなります。今の季節は気温も低く、降雨・降雪も多くなります。体調管理の観点からも早過ぎる登校は避け、玄関が開く時刻以降に到着できるよう時間の調整をお願いします。8時5分には、朝の会が始まりますので、それまでに教室に入るようお願いいたします。欠席連絡は8時までに **tetoru** でお知らせ下さい。

#### ◎放課後の忘れ物の対応について

これまで、下校後に児童が学校に忘れ物を取りに来ることがよくありました。子供たちの安全を最優先に考え、また教職員が業務に集中できるようにするため、忘れ物を取りに来校することをできるだけお控えいただきますようお願いいたします。

##### ①学校での事前指導

帰りの会で、学習用具、宿題、配付物等、持ち帰る物を確認して下校します。

##### ②学校へ忘れ物をした場合

再登校は控え、代替の方法を考え、取り組むようにしましょう。

##### ③緊急で必要な物の場合

学校へ連絡の上、原則保護者の方が付き添って取りに来るようお願いいたします。なお、16時30分以降は職員退勤のため、担任が対応できないこともあります。